



INE niega haber filtrado a la CIRT los resultados de la elección presidencial

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral dijo que la información no fue compartida ni a la Presidencia de la República, ni a ningún otro medio y agregó que todo el proceso estuvo verificado por un notario, por el Consejo General y por la Contraloría Interna del propio Instituto.



Luego de que la excandidata presidencial Xóchitl Gálvez señaló que el **Instituto Nacional Electoral (INE)** filtró los resultados de los pasados comicios a la



Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (**CIRT**), la consejera



presidenta del organismo electoral, Guadalupe Taddei, rechazó este señalamiento y aseguró que todo proceso estuvo verificado por notario.



En entrevista radiofónica, la presidenta del **INE** negó haber filtrado el pasado el 2 de junio los resultados del Conteo Rápido a la **CIRT** o la presidencia de la República antes del anuncio que se dio minutos antes de la medianoche de aquel día.

Taddei dijo que la información no fue compartida ni a la Presidencia de la República, ni a ningún otro medio y agregó que todo el proceso estuvo verificado por un notario, por el Consejo General y por la Contraloría Interna del propio Instituto.

En este sentido, Guadalupe Taddei argumentó que a las 19:00 horas del 2 de junio, se autorizó a los medios de comunicación a hacer públicos posibles resultados y conteos, no obstante, el **INE** entregaría resultados entre las 22:00 y 23:00 horas del mismo día.

"A las 11:50 salió el INE no solamente a dar el ejercicio de la elección presidencial, sino el de la integración del Congreso de la Unión. Me parece



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	14/06/2024	LEGISLATIVO

totalmente sinsentido afirmar que el INE, o intentar posicionar que el **INE** no cumplió con el ejercicio y con los tiempos establecidos", defendió la consejera presidenta.

Lo anterior responde a lo señalado por la excandidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, **Xóchitl Gálvez Ruíz**, quien acusó que fue la presidenta del INE la que informó de manera anticipada a la **CIRT** sobre el triunfo de Claudia Sheinbaum, ello sin que se dieran a conocer públicamente los resultados del Conteo Rápido.

Y es que la exaspirante presidencial recordó que a pocos minutos de que concluyeran los comicios en todo el país, justo a las 19:04 horas, la CIRT escribió en sus redes sociales una felicitación a Claudia Sheinbaum, en la que le deseó la mayor de las suertes al gobierno que iba a encabezar.

Por ello, la también senadora detalló que tras conocer este anuncio, Max Cortázar, su exvicecoordinador de campaña se comunicó con la Cámara y que fueron ellos quienes aseguraron que la confirmación del triunfo venía directamente del INE.

Por **Maritza Pérez**